

Acuerdan presidentes de Uruguay y Argentina fortalecer las relaciones entre ambos países



Montevideo, 7 ene (RHC) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, y su homólogo de Argentina, Mauricio Macri, acordaron establecer las mejores relaciones entre ambos pueblos y gobiernos, tras un encuentro oficial en el departamento uruguayo de Colonia.

Durante una conferencia de prensa, destacó Tabaré Vázquez que en la reunión se adoptaron acuerdos como el de establecer un laboratorio de control medioambiental para monitorear espacios y ríos comunes, exportar gas natural al país vecino, así como trabajar en la elaboración de un plan binacional de política portuaria a desarrollar en el futuro.

En tanto, el primer mandatario argentino anunció que ambos gobiernos decidieron presentar juntos la candidatura para que sus países sean sede del Mundial de Fútbol 2030, y destacó la necesidad de retomar los vínculos históricos entre los dos pueblos.

Luego de concluir su visita a Uruguay viajará Macri a Suiza para participar en el Foro Económico de Davos, y posteriormente partirá hacia Ecuador donde se reunirá con el presidente Rafael Correa.

El presidente argentino, Mauricio Macri, visita Uruguay para sostener un encuentro con su par Tabaré Vázquez, para reforzar las relaciones entre estos dos países del Cono Sur latinoamericano.

La canciller Susana Malcorra, quien acompaña al mandatario, adelantó a Radio 10 que uno de los temas a tratar es el funcionamiento de las plantas de pulpa de papel que están ubicada a la vera del Río Uruguay.

Dijo que "más allá de las diferencias que podemos tener, tenemos que trabajar de manera conjunta", y agregó que "la cuestión medioambiental incluye a las pasteras, pero no es sólo eso".

Este será el tercer encuentro entre ambos mandatarios. El primero fue el 7 de diciembre antes de la asunción de Macri, en Santiago de Chile, cuando compartieron una reunión en el Palacio de la Moneda con la presidenta Michelle Bachelet, y el otro en la Cumbre del Mercosur, en Paraguay, el 21 de diciembre.

En lo que será su primer destino de una gira internacional, Macri se reunirá con Vázquez este jueves en Colonia.

Después Macri volará a Suiza para participar en el Foro Económico de Davos. En ese viaje se le sumará el referente del partido Frente Renovador, Sergio Massa.

En su agenda internacional, luego visitará Ecuador para reunirse con el presidente Rafael Correa a fin de este mes, según reportó la agencia de noticias Télam.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80766-acuerdan-presidentes-de-uruguay-y-argentina-fortalecer-las-relaciones-entre-ambos-paises>



Radio Habana Cuba